



葉山小だより

No.5

令和2年7月 7日
葉山町立葉山小学校
校長 富樫 俊夫

「自分で考え 行動する子」 「仲良くする子」

通常授業が再開しました！

学校は、ファイナルステップとしての通常授業を開始しました。報道では日々の感染者数が発表されており、まだ、新型コロナウイルス感染の心配がなくなったわけではありません。これからは、「新しい生活様式」という言葉に象徴されるように、学校としてもできる限りの感染予防をして教育活動を実施していきます。子どもたちにも、特に手洗いについては、何度も指導しています。



「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活様式』～（文部科学省）」が発表となり、感染予防対策を実施したうえで地域の状況を踏まえ持続的に教育活動をすすめるうえでの衛生管理に関する具体的な事項が示されました。教育委員会によれば葉山町は、国の基準ではレベル1地域であるとのこと。これにより、今まで実施が難しかった理科の実験や音楽でマスクをしたままでのハミングなど、学習を進める際に、換気・消毒・身体的距離の確保・手洗いなどの感染予防を徹底することで実施することができるようになります。

少しずつではありますが、感染予防対策を実施し、今までできなかった教育活動を再開していきたいと考えています。

職員一同全力で取り組んでまいりますので、引き続き保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力よろしくお願い申し上げます。

夏休みの短縮について

長期間臨時休業が続いたことによる授業時間の回復のため、今年度は、夏季休業を短縮することになりました。夏季休業期間は次の通りです。ただし、1・2年生については、夏の暑さによる体力的な負担を考慮し、他学年より1週間長くなります。

- 3年生～6年生 8月1日（土）～8月16日（日）
- 1年生～2年生 8月1日（土）～8月23日（日）

暑い中となりますので、熱中症予防のため登下校の際は周りの人と距離を取ったうえでマスクをはずしてもかまいません。また、水分補給のため水筒を持たせてください。

7月行事予定

- 13日（月） 身体計測（～22日）
〈該当学年の日時は学級だより等でお知らせします。〉
- 14日（火） 委員会活動
- 20日（月） 個人面談（～30日）
- 23日（木） 海の日
- 24日（金） スポーツの日
- 28日（火） 避難訓練
感染予防のため、校庭避難はせず、避難経路の確認を学年・クラスを分け実施
- 31日（金） 1学期終業式



日時等は、別途担任よりお知らせいたします。
感染予防のため、マスクの着用をお願いします。

朝の健康観察、マスクを忘れずに！

このところ、朝の検温を忘れて登校する児童が増えてきました。マスクを忘れる児童も目立ってきました。特に検温はお子様の健康観察をするうえでとても大切なことと考えております。朝の忙しい時間だとは思いますが、ご協力をお願いします。

給食も再開しました！

6月22日（月）より全学年で給食を再開しました。給食についてもできる限りの感染予防対策をしたうえで実施します。配膳の時間、接触機会を最小限とするため、献立は品数を減らし提供したり、かつての対面とせず全員前向きのまま食べるようにしたりしています。

夏季休業の短縮に伴い、給食は、7月31日（金）まで延長し、8月17日（月）から再開します。なお、1・2年生は、8月24日（月）からとなります。

また、今年12月までの児童の給食費は葉山町が全額負担することになりました。



通知表「のびていく子」について

4月・5月の臨時休業により、夏季休業を短縮したとしても1学期は実質2か月となり、学習内容が例年より少なくなることから、個々の評定を記した「のびていく子」を1学期末にお渡しすることが難しい状況です。そこで、今年度に限り「のびていく子」を10月と3月末の2回に分けてお渡しする予定です。

また、個人面談を7月末に実施する予定でおりますので、2か月間の学校での様子をお伝えさせていただきます。今年度は、学年懇談会・総会も地域訪問も実施できなかったことから、健康観察のお電話でしかお話しできておりませんでした。そのため、直接お会いするのが初めての方もいらっしゃると思います。短い時間ではございますが、有意義な時間とできれば考えております。日時等は、各担任よりお知らせいたします。

学習指導員が配置されました

臨時休業による学習の遅れに対応するため、学級担任とともに学習指導をサポートするための学習指導員が配置されました。今回配置された指導員は、以前町内の小学校で日本語指導をされておりました。外国から来日し、町内の小学校に在籍した児童に日本語だけでなくその児童にいろいろな教科のアシスタントをしてくださっていました。今回は、いろいろな教室をまわって指導して下さる予定です。

今後の学校行事について

新型コロナウイルスからの感染拡大防止の観点から、本年度は、学校行事についても大きな見直しをせざるを得なくなりました。「新しい生活様式」においても「三密」を回避したうえで学校行事の実施を検討することになります。特に、修学旅行・キャンプについては、宿泊場所等での三密の回避が極めて困難であることから中止とせざるを得なくなりました。現在どちらの行事も代替行事を検討中です。

また、運動会についても、例年と同じ方法での実施は困難ですが、旅行的行事と異なり、校内での実施であることから、どのような方法であれば実施できるのか工夫の余地があると考えています。できるとすれば、10月末ごろとなると思いますが、改めてご連絡いたします。



教材費引き落としについて

1学期の教材費の引き落としがあります。教材費は学年により異なりますので、各学年よりお知らせいたします。引き落とし日は、7月20日（月）となります。通常であれば、給食費にあわせて引き落としますが、今回は、教材費のみ「ゆうちょ銀行」より引き落とします。その際、給食費同様手数料10円がかかります。ご理解くださるようお願いいたします。